

Filme basado en la última novela del antofagastino

Skármata vuelve al cine con "El baile de la victoria"

El currículum de Antonio Skármata es bastante variado. Es un reconocido escritor de cuentos y novelas. Fue animador de televisión, cuando realizó "El show de los libros", en el cual se echaron sus dotes de actor, inclusive.

Datos que también podríamos ver en la versión chilena de la película "Andrés paucaricia", basada en su libro homónimo de 1985. Esta misma obra luego sería llevada al cine por Michael Radford con el nombre de "El cartero de Neruda".

Y a ese éxito, pronto viene su secuela. Tras participar en la III Feria del Libro de Potosí, Skármata comentó que será el co-protagonista de la cinta basada en su última novela, "El baile de la victoria" (2003). Junto a él trabajarán el italiano Ricky Tognazzi, quien se encargará de la dirección del filme.

El trabajo de escritura se dividirá en dos etapas, como explicó el narrador chileno, en una de las cuales Tognazzi vendrá a Chile y "después yo voy a Italia", afirmó feliz Skármata.

El inicio del rodaje está proyectado para diciembre

(DES) VENTAJAS

A pesar de que algunos pueden pensar que es muy provechoso que el autor de la obra participe en la escritura del guion, Antonio dijo que ello es "muy relativo". Sin embargo, considera que "mi tipo de fantasía (al escribir) puede ser una contribución a ciertos matices de la historia y también para darle mayor versatilidad (a la misma)".

Además, el novelista agregó que "la intuición y la paciencia que hay en mi obra es una línea muy delicada que hay que recorrer con mucha equilibrio, y yo puedo ayudar en esto", aunque expresó que esto puede sonar un poco pretencioso.

El inicio del rodaje está pensado para diciembre del año en curso, aunque no está

totalmente definido. ¿De qué depende? Del tiempo y la disponibilidad que tengan los actores, pues se han pensado en artistas de "gran visibilidad" internacional, los que -precisamente- tienen muchos compromisos y que tendrían que adecuar sus agendas para la grabación.

La decisión de elegir a actores de nivel internacional es del productor italiano Vittorio Cecchi Gori, quien adquirió los derechos de este filme y que desea "hacer una cinta para el mundo hispano y hablada en castellano", sostuvo Skármata.

En tanto, el escritor antofagastino fue galardonado en 2004 con el reconocimiento "Ancla de Oro", que todos los años entrega la comuna para los artistas destacados en diversas áreas.

Antonio Skármata es "Ancla de Oro", como hijo ilustre de esta tierra.



N:\Proyectos\Antofagasta\A\2-301-0.docx Pg. 22

Filme basado en la última novela del antofagastino : Skármata vuelve al cine con "El baile de la victoria" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Filme basado en la última novela del antofagastino : Skármata vuelve al cine con "El baile de la victoria" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)